

EXCELSIOR

Férreo Control de sus Miembros Mostró el Partido Comunista Español en su "Fiesta"

- ★ Increíble Afluencia de Gente en los Tres Días que Duró
- ★ Somoza, Pinochet, y Videla, Blancos en el Tiro al Fascista
- ★ Carrillo Reiteró que no Habrá Pactos con el Oficialismo

Por RICARDO HERREN, corresponsal de EXCELSIOR

MADRID, 2 de octubre. En las primeras horas de esta madrugada se clausuró en Madrid la segunda fiesta multitudinaria del Partido Comunista español, que tuvo como características

principales el discurso pronunciado por Santiago Carrillo, principal dirigente; la presencia de María Dolores Ibaruri, "La Pasionaria"; la increíble afluencia de gente durante los tres días que duró el festival —aproximadamente un millón de personas—, la abultada re-

caudación de dinero, y el orden en que se desarrolló, por el férreo control partidario.

En la noche del sábado al domingo la alegría y los entretenimientos fueron tales, que los últimos participantes abandonaron la "Casa de Campo" sobre las seis de la mañana.

Fue una fiesta popular en la que hubo de todo. Los Partidos Comunistas del mundo, incluyendo al de la URSS y excluyendo al de Argentina —que apoya a la dictadura de Videla— y los principales movimientos de liberación, como los palestinos y el Frente Sandinista de Liberación Nacional, tuvieron su stand y explicaron durante los tres días la problemática de cada nación.

UNO | MAS | UNO

MENOS COMERCIO ENTRE ARGENTINA Y CHILE

SANTIAGO DE CHILE, 2 de octubre (Latin).-- Chile disminuyó en ocho por ciento sus compras en Argentina, en los primeros ocho meses de 1978, en comparación con el mismo periodo del año pasado, se informó hoy.

De acuerdo con un informe difundido por la Dirección de Comercio Exterior y Cambios del Banco Central, las importaciones que hizo Chile desde Argentina ascendieron a 152 millones de dólares, entre enero y agosto del presente año. En igual periodo de 1977, las compras totalizaron 170 millones de dólares.

El Banco Central no proporcionó antecedentes sobre las razones que determinaron la disminución. Sin embargo, expertos en comercio exterior dijeron que podría tener su origen en la aplicación por parte de Argentina, de la llamada Ley de Seguridad Nacional.

Esa disposición obliga a que todas las operaciones de exportación, "a países que determine el Poder Ejecutivo Nacional", sean aprobadas y visadas por el Ministerio de Defensa Argentino.